

La Fundación Séneca dedicará 9 millones a la investigación este año

LA VERDAD MURCIA

La Fundación Séneca invertirá nueve millones de euros en investigación dentro del plan de actuación correspondiente al año 2007, según aprobó el patronato de la Fundación en una reunión reciente.

El presupuesto acordado para este ejercicio, que supone un incremento del 30% sobre el ejecutado en el año anterior, se destinará fundamentalmente a formación investigadora, investigación de excelencia, transferencia de conocimiento, movilidad investigadora y al reforzamiento de las actividades ligadas a la cultura científica y al diálogo entre ciencia y sociedad, así como a los estudios y análisis sobre estas cuestiones, según informa la Fundación en una nota de prensa.

Las acciones de la Fundación Séneca están encuadradas en el nuevo Plan de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia que

El patronato aprobó un aumento del 30% del presupuesto para este año



J. R. Medina Preciso. /G.C.

desarrolla la Comunidad Autónoma para el periodo 2007-2010, y cuyo objetivo es impulsar la investigación.

La reunión del patronato estuvo presidida por el consejero de Educación y Cultura, Juan Ramón Medina Precioso, y en él están representadas las consejerías de Industria y Medio Ambiente, Agricultura, Sanidad y Trabajo y Política Social.

Durante la misma sesión también se aprobó la memoria de actividades del pasado año.